

# À la découverte des paysages environnants, à pieds ou à vélo

**L**e Conseil départemental des Alpes de Haute-Provence et la Communauté de communes Pays de Forcalquier-Montagne de Lure vont inaugurer le nouvel itinéraire "Forcalquier - Lure à vélo", dimanche 6 octobre.

Dès 2002, Vélo Loisir en Luberon fut maître d'ouvrage pour la création d'un parcours vélo, permettant de rallier les contreforts de la montagne de Lure à l'itinéraire "Autour du Luberon". L'association mena à bien ce projet avec l'appui technique du Pays de Forcalquier-Montagne de Lure, et du Parc naturel régional du Luberon.

## Un parcours balisé historique

En 2009 se met en place un nouvel itinéraire appelé "Pied de Lure", permettant également de découvrir quelques-unes des plus belles vues du secteur. Cette boucle est développée par le Comité départemental FFCT (aujourd'hui



À pied ou à vélo, une journée pour partager les trésors de nos territoires préservés.

/ PHOTO CYCLOTOURISME EN HAUTE-PROVENCE

d'hui FF Vélo), et le Département dans le cadre de la création d'un panel de 17 boucles qui sillonnent les routes emblématiques des Alpes de Haute-Provence. 17 ans après le lancement du premier itinéraire, ces acteurs du tourisme à vélo ont décidé de refondre ces deux boucles en une seule, mo-

dulable selon les envies de chacun: de 38 à 94 km, avec plus ou moins de dénivelé. Dans ce cadre, le Conseil départemental a assuré la maîtrise d'ouvrage du balisage, aujourd'hui déployé. Forcalquier, Sigonce, Cruis, St-Etienne-les-Orgues, Ongles, Saint-Michel-L'Observatoire... Ces villages perchés

caractéristiques du pays de Jean Giono entourés de champs de lavande, plaines agricoles et collines environnantes ont inspiré bien des artistes.

## Au cœur du Luberon à vélo

C'est dans ces paysages singuliers que se déroulera la journée d'inauguration de cet itinéraire, à Ongles. Balades à vélo inaugurales jusqu'à Ongles (départ depuis Forcalquier et Bannon, à 10h, devant les Offices de Tourisme) où se dérouleront les discours des élus à midi. Stands d'information et d'animation, visite du Musée de Mémoire et d'Histoire d'Ongles, ou encore balades à vélo et à pied accompagnées étant programmé l'après-midi. Tout un programme attend les participants de 10h à 16h. Profitez d'un bon moment de partage. Un moment à la fois officiel et convivial à ne pas manquer en ce début d'automne!